

Dirección de Concesiones no ha informado estado de situación

Alcaldes se reunirán el lunes con ministra del MOP ante falta de respuestas por obras de hospitales

Los jefes comunales de Coronel, Lota, Nacimiento y Santa Bárbara esperan fijación de plazos.

La Dirección de Concesiones no ha dado respuesta a las autoridades comunales sobre el futuro de la red de hospitales del Biobío, que involucra una mejor salud para las comunas de Lota, Coronel, Nacimiento y Santa Bárbara.

El alcalde de Coronel, Boris Chamorro, relató tras una reunión sostenida ayer con el gobernador Sergio Giacaman que "vamos a obtener una reunión el próximo día lunes 12 de mayo. Está anunciada la presencia de la ministra Jessica López (Obras Públicas). Esperamos que esté Concesiones, esperamos que esté la empresa y que se nos dé respuesta. Más allá de los procesos administrativos o de las dificultades técnicas que puede tener la empresa con la Unidad de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas, lo que a nosotros nos



Los alcaldes coordinaron este jueves el próximo encuentro.

interesa es saber cuándo vamos a iniciar obra de lo que significa la red de hospitales más importante para la Región del Biobío".

La semana pasada MOP informó que se estaba revisando la respuesta de la empresa respecto a qué salida se le da al retraso de las obras, pero no se ha informado hasta la fecha los pasos a seguir con respecto a las labores en los cuatro hospitales.

"Es muy importante que este compromiso del estado de Chile se pueda concretar con inicio de obras en este Gobierno del Presidente Gabriel Boric, que es lo que estamos exigiendo los alcaldes de la Región del Biobío, y obviamente también en virtud de esta invitación que nos ha hecho el gobernador regional", destacó Chamorro sobre la mesa de trabajo que han conformado.